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腰腿痛是常见病，也是疑难病。据资
深疼痛专家介绍，通过数万例病人的诊
疗分析发现，此类患者误诊误治现象普
遍，从而形成“病人腰痛医生头痛”的
局面。

据专家介绍，临床上，多数患者腰痛
便去拍片子，片子显示椎间盘突出，医生
便认为患者是椎间盘突出造成的腰痛，
这也被大多数人所接受。殊不知，这正
是治不好腰腿痛的一大误区。

“几十年来，通过数万例病人总结证
实，被确诊为腰椎间盘突出的病人中，仅
有5%的病人是真正由突出造成的。这部
分病人确需手术、射频、臭氧及牵引等方
法治疗，但95%以上的患者，并不需要手
术，只需通过刃针治疗腰臀部的软组织
损伤便可得到治疗。”因此，专家表示，若
将腰腿痛的病因均视为“突出”造成的
话，是非常错误的，这多数是“只看片子
不看人”造成的，同时，经过手术治疗后
致残者也不在少数。

专家表示，大量临床证实，很多片子
上显示出来的病均不引起疼痛，而引起
此类病人疼痛的原因仍为周围软组织损
伤。因为我们在治疗中采用刃针疗法把
周围软组织病变解除后，病人的疼痛便
消失了，而且是长期的。腰椎滑脱、椎管
狭窄、压缩性骨折问题还在，疼痛症状却

不见了，足以证明其病因在哪。专家介
绍，那些见到病人就拍片、见到片子就建
议手术的诊疗模式极为有害。

据疼痛专家介绍，还有许多人将骨质
增生、退行性病变视为腰腿疼痛病因，但
是经大量临床研究证实，人体的骨质增
生或退行性病变是一种正常的代偿性反
应，是人体自我保护中钙磷转移和调节
的结果。30岁以上的正常人都会有轻重
不同的现象，它不是引起疼痛的直接原
因。但目前，大都误认为它是原因，便见
到骨刺就铲除或盲目补钙，专家表示，这
样做不但治不好病，反而会贻误治疗时
机，造成不良后果。“我们在临床中总结
出了‘治骨刺不治骨，要治骨上软组织’
的理论，临床证实，这样的方法大都能治
好此类疾病。”

总之，腰腿痛病人的主要病因在于腰
臀部软组织损伤，而不在骨或椎间盘，也
不应称为骨病。因此，目前许多疼痛诊
疗机构在治疗中采用先进的刃针疗法，
可直接到达病灶，轻松治疗这类疾病，这
也被很多病人所证实与接受。

找到了该病的发病原因，就为解除该病
找到了治疗方向。要了解更多有关详情，
请拨打晨报热线电话 2 2 1 2 3 4 5 和
18653304479进行咨询。

治病求根是为了让病人解除痛苦，任何疾病，
只要找到了发病根源，使用科学的治疗方法，就有
希望帮助病人解除痛苦。为了帮助患者找到科学
有效的治疗方法，本报开设“求医问药”栏目，帮助
大家提供医疗咨询与帮助。

如何正确治疗腰腿痛？

记者 尹珂 高阳
通讯员 孟文玉

8月14日，电影《八佰》举行全球云
首映礼，8月16日该片在淄博齐纳国际
影城宏程店超前点映，首轮口碑也随着
首映与点映释出。八百壮士固守四行仓
库，用热血和生命守家卫国的故事深深
感动和震撼了广大网友，“看哭了”成为
被大家频频提到的关键词。有观众说：

“到了泪点哭得发抖，中华民族的无畏精
神是不可磨灭的。”更有观众表示：“周围
人哭成一片，终于明白为什么座位上要
放纸巾了。”作为电影行业复工后上映的
首部商业巨制，《八佰》反响热烈，口碑不
俗，获得了淘票票平台开分9.4，猫眼平
台开分9.4，豆瓣平台开分8.3的好成绩。
电影《八佰》将于8月21日全国上映，也
将在8月17日到8月20日继续点映。

普通士兵挥洒民族气概
小人物舍生取义哭倒硬汉

电影《八佰》取材于1937年淞沪会战
的一役，导演管虎将视角聚焦在战争中底
层小人物身上——— 他们都是有父母子女、
有兄弟姐妹的芸芸众生，这些普通士兵克
服对死亡的恐惧，展现出一幅英勇顽强的
抗战群像。首批看完电影的观众为片中
平民英雄的坚守而感动，也为他们的家国
情怀与民族大义而振奋，有网友真挚表
达：“安利一下电影《八佰》，非常感人的一
部电影。这些感动，来自民族苦难的共
情，也来自同胞向死而生的义气，小人物
在家国大义面前，舍生取义。他们大多数
没有名字，但他们真实地活过。”不少观众
表示在观影过程中“哭得口罩都湿透了”，
一位男孩的母亲评价电影：“看到那么多
战士壮烈牺牲前喊娘，忍不住流泪，愿世
界和平，永不再战。”

抗战群像感染力十足
全片只有演员没有明星

电影《八佰》汇聚了一众实力演员，
在导演管虎的镜头下，演员们奉献了自
己演技的高光时刻，首轮看过影片的观
众对片中演员的表现赞不绝口，称这是
一部没有明星的电影。“在这部电影中，
演员是为剧情服务的。豪华的主演阵容
用演技演活一个个角色，欧豪、魏晨、唐
艺昕、李九霄等年轻演员也很好把握了
角色，将角色演绎得恰到好处。”王千源、
张译、姜武延续高水准发挥，他们对手戏
火花四射，被网友盛赞“为角色注入灵
魂”。更有没认出片中演员的观众表示：

“他们演出了普通人面对战争的反应，感
染力十足。”

战争大片推进电影工业化
硬核品质树华语电影里程碑

《八佰》是疫情后上映的首部国产商
业巨制，打响了电影行业复兴的头炮。
提前点映的《八佰》也成为了许多阔别影
院已久的观众今年回到电影院观看的第
一部电影。而影片凭借顶级战争商业大
片的高品质征服了第一批观众，获赞如
潮，被评价为“里程碑式华语战争大片”

“国产史诗级战争大片”。观众盛赞《八
佰》是中国战争片里最重要的一部，不论
是技术还是平民精神，“《八佰》的质量可
以说十分硬核，它是近十年最好的战争
片。”“《八佰》是我看过同类型题材中最
好看的一部，二刷IMAX！”电影《八佰》
吹响了鼓舞人心的号角，作为开路先锋，
不负众望，为2020电影行业注入一剂强
心针，被网友评价为“电影复工之后首部
真正意义上的大片”。

据了解，电影《八佰》现已开启预售。

被誉“中国制造战争大片”震撼催泪

《《八八佰佰》》淄淄博博点点映映

8月15日，由张店区教育和体育局、张店区体育总会主办，张店区散打协会、淄
博WF搏击格斗俱乐部等承办的张店区第十届全民健身运动会暨第三届WF搏击
格斗战略联盟赛在淄博富力万达广场隆重举行。图为少儿组9-11岁组别32公斤
级小选手正在进行比赛。

本届赛事本着“从群众中来，到群众中去”的理念，参赛选手既有专业选手，也
有自由搏击爱好者，无门槛、不设限，真正做到敞开门来办赛事。此次赛事共吸引
380名选手参赛，比赛中，男子65公斤级比赛参赛选手王自晗说：“今天打得很过
瘾，因为一般国内大型搏击格斗赛事都是职业赛，我们只能坐在家中看，不能站到
台上打。今天站到了台上，成了全场瞩目的焦点，把自己这几年的训练成果给大
家展示一下，我非常兴奋。”

记者 尹珂 高阳 摄影报道

张店区第十届全民健身运动会
暨第三届WF搏击格斗战略联盟赛顺利举行

380名选手擂台搏击

获获赞赞如如潮潮

《八佰》海报。▲


